

СВЕДЕНИЯ ОБ АВТОРАХ

Абдрахманов Константин Алексеевич – канд. ист. наук, доцент кафедры истории России Оренбургского государственного педагогического университета
kostya.abdrakhmanov@mail.ru

Брюханова Елена Александровна – канд. ист. наук, доцент кафедры отечественной истории Алтайского государственного университета
brelenochka@mail.ru

Бугров Константин Дмитриевич – д-р ист. наук, доцент, ведущий научный сотрудник Лаборатории междисциплинарных гуманитарных исследований Института истории и археологии Уральского отделения Российской академии наук
k.d.bugrov@gmail.com

Владимиров Владимир Николаевич – д-р ист. наук, профессор, профессор кафедры отечественной истории Алтайского государственного университета
vlad@hist.asu.ru

Волков Евгений Владимирович – д-р ист. наук, доцент, профессор кафедры отечественной и зарубежной истории Южно-Уральского государственного университета (национального исследовательского университета)
volkovev@susu.ru

Глушков Александр Владимирович – канд. ист. наук, ст. преподаватель кафедры гуманитарных дисциплин Национального исследовательского университета «Высшая школа экономики» (Пермь)
aleksandrvglushkov@gmail.com

Гряникова Галина Андреевна – преподаватель кафедры отечественной истории Алтайского государственного университета
galya9309@mail.ru

Дмитриев Андрей Владимирович – д-р ист. наук, доцент, и.о. зав. кафедрой отечественной истории Гуманитарного института Новосибирского национального исследовательского государственного университета
khaldeus@academ.org

Емельянов Евгений Павлович – ассистент кафедры зарубежного регионоведения Уральского федерального университета
emeljanov@ycenter.ru

Кондратьев Михаил Александрович – аспирант факультета истории Европейского университета в Санкт-Петербурге
Ikma.spb@gmail.com

Концевой Илья Анатольевич – канд. ист. наук, ведущий специалист Государственного архива Российской Федерации
ilkontsevov@gmail.com

Космовская Анна Алексеевна – канд. ист. наук, научный сотрудник управления научно-исследовательской деятельности Пермского государственного института культуры, доцент кафедры междисциплинарных исторических исследований Пермского государственного национального исследовательского университета, доцент кафедры гуманитарных и социально-экономических дисциплин Пермской государственной фармацевтической академии Министерства здравоохранения Российской Федерации
akosmovskaya@list.ru

Кочеткова Елена Алексеевна – канд. ист. наук, доцент департамента истории, научный сотрудник лаборатории экологической и технологической истории Национального исследовательского университета «Высшая школа экономики» (Санкт-Петербург)
ekochetkova@hse.ru

Лайус Юлия Александровна – руководитель лаборатории экологической и технологической истории, доцент департамента истории Национального исследовательского университета «Высшая школа экономики» (Санкт-Петербург)
jlajus@gmail.com

Латышев Артем Валерьевич – канд. ист. наук, старший научный сотрудник института советской и постсоветской истории Национального исследовательского университета «Высшая школа экономики» (Москва)
alatyshev@hse.ru

Медведев Валентин Григорьевич – д-р юрид. наук, профессор, старший научный сотрудник, профессор теории и истории государства и права Тольяттинского государственного университета
medved.valentin@rambler.ru

Неженцева Наталья Владимировна – канд. ист. наук, доцент кафедры отечественной истории Алтайского государственного университета
neshenzewan@mail.ru

Папушина Юлия Олеговна – кандидат социологических наук, доцент департамента менеджмента Национального исследовательского университета «Высшая школа экономики» (Пермь)
yurapushina@gmail.com

Петрова Анна Александровна – стажер-исследователь лаборатории экологической и технологической истории Национального исследовательского университета «Высшая школа экономики» (Санкт-Петербург)
annaaleksandrovna.petrova@yandex.ru

Платонова Евгения Сергеевна – аспирант департамента истории, стажер-исследователь лаборатории экологической и технологической истории Национального исследовательского университета «Высшая школа экономики» (Санкт-Петербург)
es.platonova@hse.ru

Скляр Сергей Анатольевич – канд. ист. наук, доцент кафедры международных отношений и внешней политики России Московского государственного института международных отношений
redactors@mail.ru

Турыгин Александр Александрович – канд. ист. наук, доцент кафедры истории Костромского государственного университета
aturigin@mail.ru

Чунихин Кирилл Александрович – PhD, доцент департамента истории Национального исследовательского университета «Высшая школа экономики» (Санкт-Петербург)
k.chunikhin@gmail.com

Шипицына Юлия Сергеевна – ассистент кафедры зарубежного регионоведения Уральского федерального университета
shipitsyna.phd@gmail.com

LIST OF CONTRIBUTORS

Konstantin A. Abdrakhmanov – Candidate of Science in History, Associate Professor, Department of Russian History, Orenburg State Pedagogical University (Russia)

kostya.abdrakhmanov@mail.ru

Elena A. Bryukhanova - Candidate of Science in History, Associate Professor, Department of Russian History, Altai State University (Russia)

brelenochka@mail.ru

Konstantin D. Bugrov – Doctor of Science in History, Associate Professor, Leading Research Fellow, Laboratory of Interdisciplinary Humanitarian Research, Institute of History and Archeology, Ural Branch of the Russian Academy of Sciences (Russia)

k.d.bugrov@gmail.com

Vladimir N. Vladimirov – Doctor of Science in History, Professor, Department of Russian History, Altai State University (Russia)

vlad@hist.asu.ru

Evgeny V. Volkov – Doctor of Science in History, Associate Professor, Professor, Department of Russian and Foreign History, South Ural State University (Russia)

volkovev@susu.ru

Alexander V. Glushkov – Candidate of Science in History, Senior Lecturer, Department of Humanities, National Research University “Higher School of Economics” in Perm (Russia)

aleksandrvglushkov@gmail.com

Galina A. Gryanikova – Lecturer, Department of Russian History, Altai State University (Russia)

galya9309@mail.ru

Andrey V. Dmitriev – Doctor of Science in History, Associate Professor, Acting Head of the Department of Russian History, Institute of Humanities, Novosibirsk State University (Russia)

khaldeus@academ.org

Evgeny P. Emelyanov – Assistant, Department of Foreign Regional Studies, Ural Federal University (Russia)

emeljanov@ycenter.ru

Mikhail A. Kondratyev – Postgraduate Student, Faculty of History, European University in St. Petersburg (Russia)

lkma.spb@gmail.com

Ilya A. Kontsevoy – Candidate of Science in History, Leading Specialist, State Archives of the Russian Federation (Russia)

ilkontsevoy@gmail.com

Anna A. Kosmovskaya – Candidate of Science in History, Researcher, Department of Research Activities, Perm State Institute of Culture; Associate Professor, Department of Interdisciplinary Historical Research, Perm State University; Associate Professor, Department of Humanitarian and Socio-Economic Disciplines, Perm State Pharmaceutical Academy of the Ministry of Health of the Russian Federation (Russia)

akosmovskaya@list.ru

Elena A. Kochetkova – Candidate of Science in History, Associate Professor, Department of History; Researcher, Laboratory of Environmental and Technological History, National Research University “Higher School of Economics” in St. Petersburg (Russia)

ekochetkova@hse.ru

Julia A. Lajus – Head of the Laboratory of Environmental and Technological History, Associate Professor, Department of History, National Research University “Higher School of Economics” in St. Petersburg (Russia)

jlajus@gmail.com

Artyom V. Latyshev – Candidate of Science in History, Senior Research Fellow, Institute of Soviet and Post-Soviet History, National Research University “Higher School of Economics” in Moscow (Russia)

alatyshev@hse.ru

Valentin G. Medvedev – Doctor of Science in Law, Professor, Senior Research Fellow, Professor, Department of Theory and History of State and Law, Togliatti State University (Russia)

medved.valentin@rambler.ru

Natalia V. Nezhentseva – Candidate of Science in History, Associate Professor, Department of Russian History, Altai State University (Russia)

neshenzewan@mail.ru

Yulia O. Papushina – Candidate of Science in Sociology, Associate Professor, Department of Management, National Research University “Higher School of Economics” in Perm (Russia)

yupapushina@gmail.com

Anna A. Petrova – Research Intern, Laboratory of Environmental and Technological History, National Research University “Higher School of Economics” in St. Petersburg (Russia)

annaaleksandrovna.petrova@yandex.ru

Evgenia S. Platonova – Postgraduate Student, Department of History; Research Intern, Laboratory of Environmental and Technological History, National Research University “Higher School of Economics” in St. Petersburg (Russia)

es.platonova@hse.ru

Sergey A. Sklyarov – Candidate of Science in History, Associate Professor, Moscow State Institute of International Relations (Russia)

redaktors@mail.ru

Alexander A. Turygin – Candidate of Science in History, Associate Professor, Department of History, Kostroma State University (Russia)

aturigin@mail.ru

Kirill A. Chunikhin – PhD, Associate Professor, Department of History, National Research University “Higher School of Economics” in St. Petersburg (Russia)

k.chunikhin@gmail.com

Yulia S. Shipitsyna – Assistant, Department of Foreign Regional Studies, Ural Federal University (Russia)

shipitsyna.phd@gmail.com